

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Nama : Sandri S Daus
Jurusan : Ilmu Komunikasi
Judul : Analisis Isi Pesan Nilai Kemanusiaan Dalam Film Bulan Terbelah Di Langit Amerika

Film merupakan karya estetika dan alat informasi yang memiliki sifat penghibur dan sarana edukasi bagi penikmatnya. Film *Bulan Terbelah Di Langit Amerika* memberikan nuansa baru pada industri perfilman di Indonesia. Film ini membahas kehidupan masyarakat dunia Barat Amerika serikat yang anti terhadap ajaran Islam. Film drama religius ini, memuat tentang pesan kemanusiaan yang disampaikan oleh para pemainnya. Film ini mengambil background tragedi runtuhnya *World Trade Center (WTC)* di New York pada 11 September 2001. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif berbasis analisis isi deskriptif, data berupa scene atau dialog dengan alat ukur lembar coding untuk mencatat pesan pada film *Bulan Terbelah Di Langit Amerika*. Pesan-pesan dan frekuensi nilai kemanusiaan menjadi fokus pembahasan dalam penelitian. Hasil penelitian menunjukkan pesan yang paling dominan adalah saling tolong menolong dengan jumlah 16 scene dan jumlah presentase sebesar 35,56 %. selanjutnya kasih sayang dengan jumlah 9 scene dan jumlah presentase sebesar 20 %. saling menghormati dengan jumlah 5 scene dan jumlah presentase sebesar 11,11 %. keadilan dengan jumlah 5 scene dan jumlah presentase sebesar 11,11%. bersikap sabar dengan jumlah 5 scene dan jumlah presentase sebesar 11,11 %. toleransi dengan jumlah 4 scene dan jumlah presentase sebesar 8,89 %. dan terakhir menepati janji dengan jumlah 1 scene dan jumlah presentase sebesar 2,22 %.

Kata Kunci : *Analisis Isi, Pesan Nilai Kemanusiaan, Film Bulan Terbelah Di Langit Amerika.*